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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZT AT CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II" CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 80 deI 0910312018

n Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 2210212018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno I.JOVÉ del mese MARZO, alle ore 10,30 ad inizio lavori si

è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto awiso

con prot. n. 87148 del 3ll0ll20I8, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 11,40 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l,allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del2210212018;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

k,tí,o,*arlala e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (I Consiglieri cardella, Guaresi ed orilia)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 22l02l2018,approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione'



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliber azioneè stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

Il Dirigente

(D. ssa Maria Ferreri)

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::-
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia dellapresente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all,Albo pretorio e all'Albo de1la Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 delRegolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



VER,tsALE DEL 22 FEBBRAtrO 2018

L'anno 2018, il giorno ventidue mese di febbraio si è riunito presso la propria sede sita

15, il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione del Presidente, Mario Greco,

del 31 gennaio 2018 per discutere gli argomenti allegati di cui all, O.d.C.

Presiede la seduta il vie presidente Savoca il quale dispone l'appello. Sono presenti i.seguenti consiglieri:

Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. E' assente il presidente Greco.

Il Presidente Savoca, verificata la validità del quoriim strutturale, alle ore 10115, dichiara apertala

Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Arnrn.vo Sig.ra Carrnela Varvarà.

Redige il verbale l'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Il presidente Savoca, nell'ambito delle comunicazioni, iegge l'e-mail pervenuta agli Uffici di presidenza e

trasmessa dall'Assessore Arcuri dove viene comunicrto i1 rinvio delia seduta circoscrizionale perché, è

scritto nell'e-mail, si chiede di formulare un promemoria degli argomenti da discutere.

Il consigliere Scarlata prende atto da quanto affermato dalla comunicazione dell'assessore Arcuri e

suggerisce di redigere subito un elenco delle priorità da discutere poi durante la seduta di Consiglio.

Il consigliere Marchese anche lui è d'accordo su qllanfo detto dal collega Scarlata e ritiene più che chiara

l'e-mail dove viene sottolineato I'impoúanza di far giurgere anl'assessore Arcuri e al vice sindaco Marino il
promemoria

Il consigliere Guaresi afferma che l'e-rrlail trasmessa è sinonino di serietà dell'Amministrazione comunale

in quanto pone il Consiglio della Seconda Circoscrizione cli rappresentare le urgenze da affrontare con

serietà ed efficienza. Il consigliere Guaresi tiene a precisare clie in passato sono state più volte invitate le

Aziende Partecipate in Consiglio senza poi ottenere da clueste risposte esaurienti in merito ai relativi servizi

da ar,'viare. Il consigliere Guaresi, a conclusione del irroprio inten'ento, ritiene utile predisporre l,elenco

delle priorità perché inevitabilmente pone l'Amministrazione comunale di fronte tutti i cittadini a
responsabi lità concrete.

Il consigliere Cardella è d'accordo su quanto fin qui detto dai colleghi, perché una coralità di intenti risulta

molto probabilmente più efficace, mentre singolarizzare le richieste non sempre trova risposte da parte

dell'Ammini strazione comunale.

Il consigliere Tusa afferma che nella nota d'invito trasrnessa dal presidente Greco all'assessore e al vice

sindaco si potevano già elencare le emergenze, menzionando tutti i siti dove predisporre i dovuti interventi.

Il consigliere Viscuso fa suo f intervento del collega Scarlata e chiede di attivarsi subito affinché venga

redatto in tempi brevi l'elenco.

Alle ore 10,41 esce dall'Aula il consiglier.e Marchese.



, j /0Il presidente Savoca, riallacciandosi a quanto fin qui dibattuto, suggerisce di invitare le Azierrde :,íér i2
affrontare problemi che perdurano da tempo come la potatura, l'illuminazione pubblica (e qui fa riferim"ento '-J

a Via M. Marine rimasta totalmente al buio.l etc... Dato che finora l'Amministrazione comunate e soràà'l*"
nell'ascoltare tutto quello che rappresenta il Consiglio della Circoscrizione, e dicendosi contrario all,otilizzo

dell'elenco, trova indispensabile invece sentire de visu i responsabili delle aziende per meglio capire quali

iniziative intendono awiare.

Alle ore 10150 escono dall'Aula i consiglieri cardella, serio, viscuso e Guaresi.

Ultimo intervento è del consigliere Guaresi che, replicando al vice presidente Savoca, afferma che le priorità

inserite nell'elenco sono tutte quelle segnalate foftemente dai residenti.

Alle ore 10,52 esce dall'Aula il consigliere Orilia ed entra il presidente Greco e assume la p.residenza.

Poi, il presidente Greco, d'accordo con tutti i consigiieri. dopo le dovute argomentazioni da lui apprese,

decide di dare mandato agli Uffici di Presidenza di predispoffe l'invito per giorno 27 p.v., allegando

l'elenco delle priorità da discutere.

Successivamente il Presidente, accertata la mancanza del numero legale, alle ore 10,58 dichiara chiusi i
lavori dì'Aula li rinvia a domani in Seduta di prosecuzione.

Il Presidente

Il Segretario

(Esp. Amm.vo Sigra Carmela Varvarà)(V^^*'t


